



Siaran Pers

Badan Kerja Sama
Antar-Parlemen (BKSAP)
DPR RI

Sekretariat:
Ged. Nusantara III, Lt. 2
Jl. Jend. Gatot Subroto Jakarta
10270 Indonesia

Website:
<http://ksap.dpr.go.id/>

Twitter:
[@bksapdpri](https://twitter.com/bksapdpri)

Instagram:
[@bksapdpri](https://www.instagram.com/bksapdpri)

YouTube:
[BKSAP DPR RI](https://www.youtube.com/BKSAP DPR RI)

BKSAP adalah Alat Kelengkapan Dewan yang dibentuk untuk menjadi ujung tombak Diplomasi Parlemen. BKSAP mempunyai fungsi untuk membina, mengembangkan, dan meningkatkan hubungan persahabatan dan kerja sama antara DPR dan parlemen negara lain, baik secara bilateral maupun multilateral, termasuk berbagai organisasi internasional yang menghimpun parlemen dan anggota parlemen. BKSAP juga menyampaikan saran atau rekomendasi kepada Pimpinan DPR terkait masalah kerja sama antar-parlemen.

Informasi lebih lanjut, silakan menghubungi Biro KSAP:
021-5715814
biro_ksap@dpr.go.id

BKSAP Dorong Penguatan Kerja Sama Antar-Parlemen Dengan Bahrain

Manama, Bahrain (8/12/2024) – Ketua BKSAP DPR RI, Mardani Ali Sera mendorong penguatan kerja sama Antar-Parlemen Indonesia dengan Bahrain. Hal tersebut ia sampaikan saat bertemu Ketua Shura Council Bahrain, H.E. Ali bin Saleh Al Saleh, mewakili Delegasi Indonesia yang hadir pada pertemuan APA Standing Committee on Sustainable Development, Minggu (8/12).

Pada kesempatan tersebut, Mardani berharap Ketua Shura Council Bahrain dapat berkunjung ke Indonesia untuk membicarakan lebih lanjut potensi kerja sama antarparlemen kedua negara.

Mardani juga menyampaikan selamat kepada Shura Council Bahrain yang berada di urutan pertama untuk parlemen negara Arab dan 12 global dalam Indeks Kematangan Digital IPU 2024 (Digital Maturity Index). Indeks tersebut diolah IPU dari 115 parlemen yang ada di sekitar 86 negara. "Ini menunjukkan pencapaian parlemen yang perlu diapresiasi dalam kemajuan digital, infrastruktur digital, hingga adopsi sistem digital modern," jelas politisi PKS tersebut.

Pada kesempatan tersebut, Mardani mewakili parlemen komunitas ASEAN juga memperkenalkan Delegasi Thailand dan Kamboja yang hadir pada pertemuan dengan Ketua Shura Council Bahrain tersebut.

Ketua Shura Council Bahrain, H.E. Ali bin Saleh Al Saleh, menyambut baik undangan untuk berkunjung ke Indonesia dan mengharapkan kerja sama antarkedua parlemen dapat semakin kuat.

Selain bertemu dengan Ketua Shura Council Bahrain, sebagai rangkaian acara, Ketua BKSAP juga bertemu dengan Menteri Pembangunan Berkelanjutan Bahrain, Noor bint Ali Khulaif. Dalam pertemuan tersebut, Menteri Pembangunan Berkelanjutan menyampaikan komitmen Bahrain terhadap pencapaian SDGs. Merespon hal tersebut, Mardani menyampaikan pentingnya sinergi antara lembaga legislatif dan eksekutif dalam mencapai pembangunan berkelanjutan.

Delegasi BKSAP DPR RI terdiri dari Mardani Ali Sera (Ketua Delegasi/FPKS), Ravindra Airlangga (Anggota Delegasi/F-Partai Golkar), Stevano Adranacus (Anggota Delegasi/F-PDIP), dan Galih Dimuntur Kartasmita (Anggota Delegasi/F-Partai Golkar) berada di Manama, Bahrain, dari Sabtu (7/12) hingga Senin (9/12) untuk menghadiri pertemuan APA Standing Committee on Sustainable Development yang akan membahas tujuh resolusi berkaitan dengan isu energi, perubahan iklim, keuangan, SDGs, hingga pengentasan kemiskinan. (BKSAP)

(*****)